

« l'Esprit de famille! »

l'Infolettre (de janvier 2022!) de la Paroisse de la Sainte Famille

' Bonne année 2022 à la Ste Famille ' !



Nous voici à l'aube d'une année nouvelle ! Elle sera d'abord ce que les paroissiens de notre belle Communauté de la Sainte Famille en feront !

*Nous vous souhaitons pour vous-même et tous ceux qui vous sont chers, une année 2022 douce et sereine, **illuminée de la présence aimante de notre Seigneur !***

*L'occasion aussi de vous proposer dès à présent **un 1^{er} Projet**, soit celui de participer au **1^{er} Partage du Synode sur « la Synodalité de***

***l'Église »** initié par notre Pape François. (voir les infos ci-après).
Belle année !*

Agenda spécial de ce ' 1er WE de l'année '

Samedi 1^{er} janvier

- **9h30, célébration.** Venons confier cette nouvelle année à Marie dont nous célébrons la Solennité en ce jour qui est aussi Journée mondiale de la Paix !
- **de 15 à 17h, « Église ouverte »** à la Sainte Famille pour vivre un moment de prière personnelle devant le Saint Sacrement - lire aussi ci-après (*) -
- **18h**, exceptionnellement **PAS** de messe !

Dimanche 2 janvier

- **9h30**, messe dominicale habituelle.

Les « Pépites de vie » de la Sainte Famille ... !

Vous souvenez-vous... ?!

- **la belle méditation sur la crèche de Noël** de la famille Dresse, de l'équipe de la Messe des Familles, lors d'une célébration récente !, ou
- **la joie** de découvrir au même moment dans notre église les répétitions **de nos multiples chorales.... !**

Découvrez ici encore **une nouvelle 'pépité'** apprise de manière fortuite, toute récemment... :

Claire et François Godts, de notre équipe de préparation au mariage, accueillent en effet il y a quelques temps un jeune couple de fiancés pour préparer avec eux leur mariage. Ils leur partagent à cette occasion le bienfait que leur apporte, dans leur propre vie de couple, leur participation à une Equipe Notre-Dame... !

La réunion se termine, les jeunes fiancés célèbrent leur mariage ... et recontactent peu de temps après Claire et François, pour leur exprimer leur souhait de participer, eux aussi, avec un couple d'amis, à cette belle démarche de foi/de couple.

Différents contacts sont pris qui débouchent sur **la création** aujourd'hui d'une **nouvelle Equipe Notre-Dame** réunissant cinq jeunes couples.

Et Claire et François ont accepté d'en être ' les parrains ' durant leur première année d'existence.... **Une nouvelle « Pépite de vie » à la Sainte Famille !**



Bienvenue à vous !

- **(*) « Eglise ouverte » à la Sainte Famille !**

Il est utile de le rappeler en ce début d'année : **notre église de la Sainte Famille est ouverte** et vous accueille presque **chaque samedi de 15 à 17h** pour un temps de **prière personnelle devant le Saint Sacrement**, l'occasion d'une '**pause spirituelle**' bienfaisante dont nos vies...

De notre église de la Sainte Famille... à l'Eglise Universelle !

- **Semaine de prière pour l'Unité des Chrétiens**

Du 16 au 23 janvier prochain aura lieu la **Semaine de prière 2022 pour l'Unité des chrétiens**, à laquelle participe depuis 50 ans le Comité Interecclésial de Bruxelles (CIB), présidé actuellement par l'Abbé Michel Rongvaux, bien connu de notre Unité pastorale.

Le thème de la Semaine est tiré de *Matthieu 2, 2* :

« Nous avons vu son astre à l'Orient et nous sommes venus lui rendre hommage »

Le Comité Interecclésial vous invite également à la **veillée œcuménique de prière** qu'il organise, le **jeudi 20 janvier 2022** à 19h00 à la pro cathédrale HOLY TRINITY au 29 de l'avenue Capitaine Crespel à 1050 IXELLES.



Toutes les informations concernant cette semaine de prière pour l'Unité des chrétiens peuvent être trouvées dans la brochure éditée comme chaque année par le CIB, via le liant suivant [fr-brochure-cib-2022.pdf \(wordpress.com\)](#) . **Belle découverte !**



• Participez au 1^{er} Partage du ' Synode sur la synodalité de l'Église ' !

Pour rappel, le Pape François a initié au mois d'octobre dernier la tenue d'un nouveau synode au titre évocateur « **Pour une Église Synodale – communion, participation, mission** » qui se vit en différentes phases, d'octobre 2021 à octobre 2023 !

Sa première phase – jusqu'en août prochain - concerne directement les diocèses. Il doit permettre via 3 partages, **l'expression de l'ensemble des baptisés sur la situation actuelle et les souhaits pour l'avenir de notre Église universelle !**

Les circonstances sanitaires bien connues ne nous ont pas permis d'organiser à la Sainte Famille, comme nous le souhaitions, les réunions de réflexions prévues. Nous vous proposons alors de **prendre la plume pour participer** d'une autre façon à cette belle initiative !

1^{er} Partage - jusqu'au 17 janvier ! - Comment je vis mon Église de Bruxelles !

2^e Partage : Comment je rêve mon église de Bruxelles ! - en février/mars -

3^e Partage : Comment concrétiser nos rêves exprimés !

1^{er} Partage

« Comment j'expérimente aujourd'hui tout ce qui se vit dans l'Église de Bruxelles ? »

Avec comme sous-questions possibles :

1. « Mon Église », c'est quoi pour moi ? Est-ce pour moi d'abord un lieu, ou des lieux, ou une communauté que je retrouve, ou une abstraction... ou encore une institution, une organisation ?
2. Est-ce que je me sens vraiment en faire partie ? Est-ce que j'y suis heureux ? en attente ? insatisfait ? Pourquoi est-ce que j'y reviens ? Ou... pourquoi l'ai-je quittée ? Ou... pourquoi me laisse-t-elle indifférente ?
3. L'Église que je connais, qu'est-ce qu'elle donne à voir au monde ?

Calendrier du Synode

« Pour une Église Synodale, Communion, participation, mission »

Phase 1

La 1^{ère} étape, **diocésaine**, du synode, se déroule jusqu'en août 2022. Elle doit permettre « **l'écoute de la totalité des baptisés** ».

Phase 2

Une **nouvelle période de réflexion** commencera alors au **niveau continental**. Les organismes regroupant les évêques d'un continent, comme le Scaem (Afrique), le Celam (Amérique latine) ou le CCEE (Europe), auront jusqu'à mars 2023 pour rendre leur copie. Cette réflexion sera synthétisée dans un nouveau rapport, publié en juin 2023.

Phase 3

Puis, ce nouveau document servira d'**instrument de travail** pour les représentants des évêques réunis à Rome en octobre 2023.

Phase 4

Suivra une **Exhortation apostolique** signée par le pape.

